



五木東小 第28号

新春駅伝大会



学校便り
文責
生田 文明

十九日(日)は、五木村主催の新春駅伝が開催されました。東小からは、児童チーム一、児童・職員混合チーム一、児童・保護者混合チーム二、計四チームが参加し、中、高校生、一般のチームと順位を競いました。

オープン参加を入れて全十六チーム中、児童チームは、六位に入賞し「よく頑張って走ったで賞」をいただきました。また、宣言タイム部では三位となりました。他の三チームは十三位、十四位、十五位という成績で、ブービー賞が十五位のチームに授与されました。

沿道からの「がんばれ!」の声援が、子どもたちの背中を押してくれました。全員が完走し、最後までたすきをつなぎ、しかも持久走大会の時よりも速く走ることができました。地域の皆さん、ありがとうございました。

大会後は、保護者手作りの豚汁をごちそうになりました。心も体もお腹も、幸せな気分一杯になった一日でした。



下球磨ブロック小体連大会 ~1月18日(土)開催~



バドミントン大会は、相良村総合体育館で開催されました。相良南小、一勝地小、渡小、五木東小の四校、八十一人が集まり、シングルス・ダブルスの両試合が行われました。

シングルスでは、六年生女子の部で三位に田山さん、四年生以下女子の部で、同じく三位に東さんが入賞しました。また、ダブルス六年女子の部では、田山・高田ペアが三位となりました。

二月の人吉・球磨小中学生バドミントン大会で、今回より上位になるように、さらに練習を積み重ねていきます。

一方、サッカー大会は、山田小グラウンドで行われました。東小は、六年の部、五年の部に一チームずつ参加しました。残念ながら、両チームとも決勝に進むことはできませんでした。

六年生の部では、試合終了間際にゴールを決められてしまう場面があり、最後まで集中して取り組むことの大切さを学びました。

二月の都市大会に向けて、練習を頑張ります。

児童総会

あいつ日本一をめざして

二十一日(火)、六時間目に第二回児童総会を行いました。「あいつ日本一」をめざした取組のまとめと今後の展望について話し合いました。

話し合いの中で、子どもたちは、学校だけでなく地域でもあいつの輪を広げていくことの大切さが分かったようでした。

今後も、自分たちで決めて自分たちで実行できる東小をめざしていきたいと思います。



第2回リサイクル運動

~ご協力 よろしくお願ひします~

- 1 期日 平成26年1月26日(日)
(小雨決行) 予備日2月2日
- 2 開始時刻 午前8時から
- 3 回収対象品
 - ・一升瓶(茶色、緑色、無色で透明なもの)・ビール瓶・アルミ缶
 - ・バッテリー